

Che Vive en la memoria de los pueblos

Che Vive!

Homenaje al Che Guevara
en el 53 aniversario de su asesinato

IV Jornada Internacional
«Tenemos memoria: Solidaridad vs bloqueo»

Transmisión en vivo desde:
@SiempreConCuba

#SolidaridadVsBloqueo

TENEMOS MEMORIA

60 ICAP
Abrazando la Amistad
1960-2020

Jornada de homenaje a Ernesto Che Guevara. Foto: Radio Rebelde.

La Habana, 9 oct (RHC) La lucha antimperialista, la confianza en la virtud del trabajo y la sensibilidad para entender la poesía, fueron algunas de las facetas de la vida y pensamiento de Ernesto Che Guevara evocadas durante un homenaje en el aniversario 53 de su caída en combate en Bolivia.

Con la etiqueta #CheVive, la acción online agrupó las voces de diferentes líderes y miembros de organizaciones de América Latina y el Caribe.

Durante su intervención, el presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, Fernando González Llort, aseguró que en los tiempos actuales el accionar del Guerrillero Heroico continúa siendo faro para los pueblos oprimidos del mundo.

Organizado por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblo (ICAP), el homenaje al guerrillero argentino contó con el testimonio de jóvenes de diferentes naciones, quienes expresaron su admiración

por la lucha de quien diera su vida por la justicia social.

En el encuentro online no solo fue recordado el Che médico, antimperialista y solidario, sino también al hombre que amó sin cansancio a su familia. Su hija Aleida Guevara March lo describió como un ser humano con los anhelos más simples de la tierra.

Inserto dentro de las actividades de la IV Jornada Internacional “Tenemos memoria”: Solidaridad contra Bloqueo, el homenaje al Che Guevara expresa cuánto vive en la memoria de los pueblos la lucha y pensamiento de uno de los hombres más excepcionales que ha visto nacer la Humanidad. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/236303-che-vive-en-la-memoria-de-los-pueblos>



Radio Habana Cuba